



Unión de Universidades de América Latina

México, D. F., a 15 de octubre de 2001

Dr. Giuseppe Giannetto Pace
Rector de la Universidad Central de Venezuela

Presente.

Muy estimado señor Rector:

Me es especialmente grato hacer de su conocimiento que, en su décimo cuarta versión ordinaria, realizada en la Universidad San Carlos de Guatemala, en el marco de la Cumbre Latinoamericana de Rectores, la Asamblea General de la Unión de Universidades de América Latina, A. C., tuvo a bien elegirlo a usted, por unanimidad y aclamación como

Representante Titular de la Región Andina

en la

Comisión de Defensa de la Autonomía Universitaria

para el periodo comprendido entre el quince de octubre del dos mil uno al catorce de octubre del dos mil cuatro, en los términos del artículo veinte de sus reglamentos vigentes.

De acuerdo a la normatividad de la Unión, sus funciones consisten en presidir las sesiones de la Asamblea conjuntamente con el presidente, de conformidad con el su artículo quinto, inciso "c", reemplazar al presidente en los casos referidos en el artículo octavo, y las demás que la Asamblea tenga a bien asignarle.

Deseándole el mejor de los éxitos en la responsabilidad que se le ha encomendado y sin otro particular, me despido de usted reiterándole mi más alta consideración y personal estima.

Atentamente,
El Secretario General

Dr. Juan José Sánchez Sosa



UNION DE UNIVERSIDADES DE AMERICA LATINA

SECRETARIA GENERAL

México, D.F., a 14 de agosto de 2003
Fax SG. No. 023

Dr. Giuseppe Giannetto Pace
Rector de la Universidad Central de Venezuela, y
Vicepresidente Titular, Región Andina del
Consejo Ejecutivo de la UDUAL
Caracas – Venezuela
Fax: 00-58 212-662-24-86 - 605-39-42

Muy estimado Dr. Giannetto:

Me es muy grato comunicar a usted que por acuerdo de los miembros del Consejo Ejecutivo de la UDUAL, se tomó la decisión de invitarlo a encabezar la Presidencia de la Comisión de Defensa de la Autonomía Universitaria de la UDUAL a partir de esta fecha. Dicho nombramiento obedece a que el Lic. Cuauhtémoc Ojeda Rodríguez, dejó su cargo como Rector de la Universidad de Guanajuato, México.

Estoy seguro que su compromiso de trabajo con la Unión y su capacidad académica, permitirán dar seguimiento a los proyectos que aprobó el Consejo Ejecutivo dentro del plan de trabajo de la UDUAL y que son: el observatorio de la autonomía universitaria, órgano de análisis y discusión de tipo tópico por los especialistas latinoamericanos que operará en *internet*, y en segundo lugar, la elaboración de los "lineamientos generales de acción frente a las violaciones de la autonomía universitaria" denominado "libro blanco", que tiene como objetivo procesar y agilizar los caminos de acción de la UDUAL frente a tales situaciones.

Sin más por el momento, aprovecho la ocasión para expresar a usted mi más profundo agradecimiento institucional y personal por apoyarnos en tan importante quehacer y ponerme a su disposición en todos aquellos aspectos en que la Secretaría General pueda apoyarle para el desempeño de la función que ahora inicia.

Atentamente

Dr. Juan José Sánchez Sosa
Secretario General

⑧

Presidente

Jun/03 - 18/Jun/04